

ソフトバレーで交流

勤労者の祭典

第26回勤労者の祭典(松浦市商工業労政推進協議会主催)が12月8日、文化会館で開催されました。

この日は、第1部の優良従業員表彰式で7人が表彰を受け、第2部の職場対抗ソフトバレーボール大会では、市内事業所から10チームが参加し、事業所相互の親睦を深めました。

上位の結果は次の通りです。

- ① SAS-A (住商エアバッグ・システムズ(株))
- ② 船用ニッチーズII (株式会社ニッチツ機械本部)
- ③ SAS-B (住商エアバッグ・システムズ(株))



迫真の演技

歌劇 天空の町

NPO 法人東京オペラ協会・オペラプラザ長崎主催による歌劇「天空の町」が12月8日、文化会館で上演されました。

この歌劇は、明治時代に、深刻な煙害により荒れ果てた別子銅山を、植林や精錬所の統合移転などにより緑の山に戻した、伊庭貞剛いは ていこうの生涯を描いたものです。

この日、会場には多くの観客が訪れ、役者の迫真の演技と美しいメロディーに引き込まれていました。



大好評！松浦メロン

松浦メロンまつり

毎年恒例の松浦メロンまつり(JAながさき西海松浦地区メロン部会主催)が12月1日、道の駅松浦海のふるさと館で開催され、市推奨特産品のアールスメロンの販売が行われました。

この日準備されたアールスメロンは、大箱(4~6個入り)にして約300ケース分。玉太りも良く糖度も15度以上と甘さも十分で、会場内は販売開始から松浦の旬の味覚を求める大勢の買い物客でにぎわいました。



江戸時代からの伝統

笛吹神社

笛吹神社の秋の例大祭、大しめ縄作りが12月6日に行われました。

今年は地区から22世帯が参加し、長さ約7m・直径約60cm・重さ約300kgの大しめ縄を作り上げました。

完成した大しめ縄は、鳥居のそばの2本のマキの木の間^{いば}に張られ、今年一年の豊作などへの感謝と、来年の無病息災・五穀豊穡が祈願されました。





長崎県スポーツ推進委員功労者表彰



高松
光博さん
(福島・福崎、54)



川副
研二さん
(志佐・大浜西、74)

平成11年に福島町体育指導委員に就任され、平成18年1月合併に伴い松浦市体育指導委員に就任。本市の社会体育事業（市民駅伝大会・ロードレース大会など）に積極的に参画されています。各種大会・ニュースポーツ講習会などの中心的役割を担われ、健全育成会および空手競技小中学生の指導者としても活躍されるほか、長年にわたり福島町一周駅伝の大会運営にも携わるなど、市民の健康増進のため、生涯スポーツの振興発展に大きく貢献されています。

平成12年に松浦市体育指導委員に就任。長年、体育教職員として培ってこられた経験を生かして、本市の社会体育事業（市民駅伝大会・ロードレース大会など）の中心的役割を果たされており、小中学生向け各種大会・ニュースポーツ教室などにも積極的に参画されています。また、健全育成会およびソフトテニスの指導者としても活躍され、若手指導者の育成に力を注ぎ、市民の健康増進のため、生涯スポーツの振興発展に大きく貢献されています。

ダイワマルエス旗争奪松浦学童軟式野球大会

第2回ダイワマルエス旗争奪松浦学童軟式野球大会（松浦市軟式野球連盟主催）が11月30日と12月1日の両日、市民運動公園などで開催されました。

今大会には、市内外から16チーム（市内から2チーム）が出場。選手たちは、保護者やチームメートなどの声援を受けながら、緊迫した試合を繰り広げました。

上位の結果は次の通りです。

- 【優勝】 大村クラブ
- 【準優勝】 東山代少年野球クラブ
- 【3位】 松浦少年野球クラブ、平戸少年野球クラブ



松浦市高齢者スポーツ大会

平成25年度松浦市高齢者スポーツ大会（4種目）が、11月5日から26日にかけて市民運動公園などで開催され、各種目で熱戦が繰り広げられました。

上位の結果は、次の通りです。

なお、わのわりリングは上位3チーム、そのほかの種目は上位2チームが、5月10日（土）に開催される第11回長崎県ねりんピックに松浦市代表として出場します。

- 【ゲートボール】 11月5日 [つきの島公園]
- ①今福A ②福島 ③今福B
- 【グラウンド・ゴルフ】 11月14日 [市民運動公園]
- ①今福C ②さわやかA ③星鹿A
- 【わのわりリング】 11月21日 [市民運動公園]
- ①星鹿B ②親和C ③今福B
- 【ペタンク】 11月26日 [市民運動公園]
- ①星鹿C ②御厨A ③里B

